

Elda recibe tres millones de euros de Europa para la rehabilitación del Castillo

05/07/2024



Esta ha sido la mayor subvención que ha recibido la ciudad por parte de Europa | Nando Verdú.

El alcalde, Rubén Alfaro, junto a los edil de Patrimonio Histórico, Iñaki Pérez, y de Fondos Europeos e Inversiones, José Antonio Amat, ha dado a conocer la subvención de 2,9 millones de euros que recibirá Elda para "la rehabilitación de Castillo y su entorno procedentes de los Fondos Europeos Next Generation", ha explicado, con un plazo de ejecución hasta el 31 de marzo de 2026. El proyecto se presentó al Ministerio de Comercio y Turismo dentro del programa de ayudas al Patrimonio Histórico con uso turístico. Esta es la mayor subvención que ha recibido Elda procedente de Fondos Europeos.

"De los cerca de tres millones que se han adjudicado, 1'6 irán para la rehabilitación de la muralla así como la sujeción de algunas zonas de las misma ya que los técnicos nos han advertido de su debilidad. Además, también se habilitará una parte de las torres de la barbacana y la creación de una pequeña Tourist Info para que sea plenamente visitable y turístico. El 1'1 sobrante irá destinado para las calles aledañas al Castillo y así garantizar la accesibilidad de toda la población", ha destacado el primer edil.

Alfaro ha agradecido el trabajo de todo el departamento

de Fondos Europeos, liderado por José Antonio Amat, porque "esta ha sido la subvención más compleja de preparar y que finalmente nos han adjudicado al igual que a otros 92 proyectos del resto de España, dejando fuera Ayuntamientos de toda índole y tamaño". Esta subvención destinada al Patrimonio Histórico permitirá adelantar importantes pasos del plan director del palacio condal, creado por el Ayuntamiento, para la reparación del Castillo.



El primer edil, Rubén Alfaro, ha presentado la subvención junto a los ediles Iñaki Pérez y José Antonio Amat | Nando Verdú.

El edil de Patrimonio Histórico, Iñaki Pérez, ha destacado "la emoción que sentimos ahora mismo porque esta subvención era algo que llevábamos esperando durante mucho tiempo. Durante muchos años se le ha dado la espalda al Castillo y con este impulso se conseguirá que la ciudadanía se sienta orgullosa de un elemento patrimonial tan importante".

Con esta nueva subvención la ciudad habrá recibido un total de 15 millones de euros procedentes de los Fondos Europeos Next Generation.